

## Jeudi 14 février : Coup de cœur à l'Hôpital Européen pour les équipes de cardiologie !

Pour sa deuxième participation à la Journée du Cœur, Euromed Cardio, le service de cardiologie de l'Hôpital Européen, propose le jeudi 14 février une journée de dépistage gratuit et d'ateliers d'informations ludiques autour des maladies cardiovasculaires.

### Les maladies cardiovasculaires, première cause de mortalité dans le monde, priorités de l'Hôpital Européen

Les maladies cardiovasculaires sont la première cause de mortalité dans le monde\*, et la deuxième\*\* en France. Le développement de l'offre de soins, de la recherche et la prévention, autour de ces pathologies est un objectif majeur pour tous les acteurs du système de santé. **C'est ainsi que l'Hôpital Européen a développé, avec l'équipe EuroMed Cardio, l'un des services de cardiologie les plus performants de la ville.** En effet, il offre une prise en charge complète des pathologies cardiovasculaires, de la prévention jusqu'au traitement médical ou interventionnel. Autour d'un noyau dur de médecins spécialistes, temps plein, une équipe de plus de 40 cardiologues déploie tous les outils de la prise en charge : consultations, explorations fonctionnelles, épreuves d'efforts, coro-scanner et IRM cardiaque, hospitalisation conventionnelle, soins intensifs cardiaques, accueil de la douleur thoracique et des urgences cardiaques 24h/24 et 7j/7.

*\* Selon l'Organisation Mondiale de la Santé | \*\* Selon le Ministère des Solidarités et de la Santé*

### L'Hôpital Européen engagé dans la prévention : dépistage gratuit et sensibilisation

Portée par l'équipe d'Euromed Cardio, la journée du 14 février va permettre de sensibiliser le grand public sur les principaux facteurs de risque des maladies cardiovasculaires, ainsi que sur les moyens de les combattre.

Le personnel et les médecins du service se mobilisent aux côtés du Département de Recherche Clinique de l'hôpital et des étudiants de l'IFSI La Blancarde, de 10h à 15h, pour proposer dans le hall principal de l'hôpital :

- **Un dépistage gratuit de l'hypertension artérielle.** La finalité étant de déceler une éventuelle pathologie cardiaque, et de souligner l'importance des contrôles réguliers au regard de l'âge et des antécédents familiaux.
- **Un atelier « massage cardiaque »** visant à montrer les gestes qui peuvent sauver une vie.
- **Un atelier d'information et de prévention des maladies cardiovasculaires :** l'occasion pour les usagers d'échanger librement avec les professionnels de santé de l'hôpital sur les différentes pathologies, les facteurs de risque, etc...
- **Un atelier d'information consacré à la Recherche Clinique.** L'occasion pour nos professionnels de montrer que l'établissement reste mobilisé pour faire avancer la recherche, tant sur l'amélioration de la prise en charge des patients que sur l'efficacité des thérapies existantes.



## JOURNEE DU COEUR

*Jeudi 14 février 2019*

**DEPISTAGE GRATUIT ET ATELIERS D'INFORMATIONS**

*10h à 15h | Hall principal de l'hôpital*

### CONTACT PRESSE

Sandrine BOURTOIRE | 06 22 85 40 81 | [s.bourtoire@hopital-europeen.fr](mailto:s.bourtoire@hopital-europeen.fr)